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秋晴れのもと２学期スタートです
　３連休に１日を加えた４日間の短い期間でしたが、大型で非常に強い台風
19号の影響が大きかった秋休みになったのではないでしょうか。学校や子
供たちのご家庭には特に被害は無かったことに安堵しているところです。本
日からスタートした第２学期。始業式では、５人の子供たちが、２学期頑張
りたいことをしっかり発表することができました。町学校音楽祭や学習発表
会に向けての練習がこれから本格化していきますが、２学期も学習面、運動
面、文化面のバランスの取れた充実した教育活動を展開していきたいと考え
ています。

　元楽天イーグルスで投手として活躍し、現在アカデミーコーチを務め
ている永井怜さんが来校し、４年生以上の子供たちに特別授業を行いま
した。初めに６名の代表の子供たちが応援コールの中、ティーバッティ
ングを体験しました。その後に行われた講話では、永井さん自身が夢を
叶えるまでの経験に基づき「目標をしっかりもつこと」「あきらめないこ
と」の大切さを子供たちに伝えてくれました。高校野球で挫折を味わい、
大学は一般入試で入って野球を続けるなど決して順風満帆な道のりでは
ない永井さんの言葉だけに、とても重みのある講話となりました。

＜10月16日　始業式＞

元楽天の投手永井怜さんが来校 ＜10月10日　楽天未来塾　４～６年＞

集大成の走りを見せました！
　今年の持久走大会は、雨天のため１日順延しての
開催となりました。今年からより安全な走路を検討
し、昨年度までと同様の距離となるよう丁寧に測量
の上、学校敷地内での特別コースを設定しました。
晴天ながらも時折強い風が吹き抜ける中、子供たち
はそれぞれの目標を胸に精一杯走りました。約半年
間にわたり業間マラソンに取り組んできた成果が十
分に表れた走りはまさに集大成と言えるでしょう。

＜10月９日　持久走大会＞

１・２年男女混合【８００ｍ】　　　　　　
　第１位　日野　玲隼（３分４６秒）　�第２位　橋本　星矢（３分５８秒）　�第３位　岡崎つばめ（４分０１秒）
３・４年男子【１０００ｍ】
　第１位　佐藤　烈士（４分２１秒）　�第２位　髙橋　優輔（４分２９秒）　�第３位　植草　亮司（４分３４秒）
３・４年女子【１０００ｍ】
　第１位　髙橋季希音（４分４６秒）　�第２位　髙橋　　菫（４分４８秒）　�第３位　今野ひまり（５分０５秒）
５・６年男子【１４００ｍ】
　第１位　今野　太陽（５分１０秒）　�第２位　市川　大夢（５分２９秒）　�第３位　佐藤　風雅（６分０１秒）
５・６年女子【１４００ｍ】　　　　　　
　第１位　市川　愛華（６分１３秒）　�第２位　佐藤　希歩（６分３９秒）　�第３位　日野　千隼（６分４８秒）

持久走大会入賞者

令和元年度町学校音楽祭
●日時：10月31日（水）13：20 ～　　●場所：活性化センター

　小学校は全校合唱で「カントリーロード」と「涙そうそう」の２曲、６年生の
和太鼓演奏「山神」を発表します。ぜひ会場にお越しいただき、ご鑑賞ください。

　９月21日に行われた白刈地区新人大会では、ご家庭の方々のさまざまなご支援と応援、ありがとうござ
いました。ソフトテニス部、卓球部ともに全力を出して戦うことができました。そして、次につながるもの
を得ることができたようです。そのことは、報告会での各部、各自の言葉からわかります。この新人大会で
何ができたのかという成果と、今後、何を課題として部活動に取り組むのかということを自分の言葉でしっ
かり話すことができていたからです。各部生徒一人ひとりの発表を聞いて、頼もしさを感じました。来年
の中総体が本当に楽しみです。また大会前に行われた壮行式では、３年生が１・２年生のために考えた応援
を披露しました。これまでに出したことのないような大きな声で、真剣に後輩を応援する姿に感動しました。
最後のハイタッチには教員も参加し、３年生のおかげで温かいものになりました。

　新生徒会長を決める生徒会選挙を実施しまし
た。いよいよ生徒会の主体が３年生から２年生
へと引き継がれます。新会長には、２年生の木
村十和子さんが当選しました。これまでの七ヶ
宿中学校の素晴らしい伝統の上に、どんな新し
い伝統を築いていってくれるのか、大いに期待
しています。当日は、本人の立候補演説も、佐
藤由都久さんの応援演説も誠実で堂々としてい
て立派でした。

　10月2日に活性化センターで青少年劇場小公演が開
催されました。これは、宮城県教育委員会と七ヶ宿町
教育委員会により実施されているもので、県内の小・
中学生に、文化芸術を身近に鑑賞する機会を提供して、
青少年の豊かな人間形成を図り、地域の文化芸術を振
興することを目的としています。今回は桂米太朗さん
の落語を聞きました。着物のことや座布団についてな
どの話も聞くことができ、楽しいひと時でした。

地区新人戦　精一杯の力を発揮しました

新生徒会長決定！

文化の秋です！

　10月16日、２学期の始業式が行われました。学年代表による２学期の目標発表では、１学期の終業
式で校長先生から話された“主体的”“自律”というキーワードを踏まえた発表がありました。１学年の田
部なつみさんは「自分から進んで行動したい。」２学年の渡邉菜奈さんは「リーダー学年として今自分にで
きることは何かを考えて行動したい。」３学年の松川寧々さんは「たくさん挑戦して楽しみながら生活し
ていきたい。」と３人とも堂々と自分の思いを発表しました。校長先生の式辞では、「元気に、全員がそろっ
て２学期を迎えられたことを大変うれしく思います。台風の被害により大変な生活を強いられている
方々がいます。学校が被災して、まだ通学できていない生徒たちもいます。感謝して学校生活を送って

いきましょう。学年代表で２学期の目標を発
表してくれた人はもちろん、それぞれの目標
の実現に向けて具体的に努力してください。」
と話がありました。生徒は、皆、背筋をピン
と伸ばして聞いていました。

2019年度　いよいよ後半戦のスタートです！


